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REQUERIMENTO Nº 58/2016 
  

Requer informações acerca do 
cumprimento da Lei Municipal Nº 
3.550 de 16 de dezembro de 2013. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por 

Instituições de Ensino da cidade, cobrando fiscalização ao cumprimento da Lei 
Municipal Nº 3.550 de 16 de dezembro de 2013, que em síntese dispõe da 
alteração do Art. 1º da Lei Municipal Nº 3.171 de 29 de março de 2010, uma 
vez que o Poder Executivo Municipal não estaria cumprindo tal Lei; 

 
CONSIDERANDO que após homologação da Lei 3.550 de 16 de 

dezembro de 2013, o Art. 1º da Lei Municipal Nº 3.171 de 29 de março de 
2010, passou a ter a seguinte redação:  

 
“Art. 1º Fica criado no município de Santa Bárbara d’Oeste o 

Programa “Passe Livre” no transporte público coletivo urbano no município de 
Santa Bárbara d’Oeste ao estudante regularmente matriculado no Ensino 
Fundamental, Médio, Técnico Superior ou em Programas de Educação 
Integrada das seguintes instituições de ensino: 

 
I – Fundação Romi; 
 
II – Escola Técnica Prof. Dr. José Dagnone, mantida pelo Centro 

Paula Souza; 
 
III – Senai – Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial; 
 
IV – Sesi – Serviço social da Indústria; 
 
V – Guarda Mirim de Santa Bárbara d’Oeste; 
 
CONSIDERANDO que a aludida Lei, ora objeto deste 

requerimento, entrou em vigor 180 dias após a data de sua publicação, 
revogando disposições anteriores e contrárias;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Lei Municipal Nº 3.550 de 16 de dezembro de 2013 está 

sendo cumprida pelo Poder Executivo Municipal? Caso a resposta seja 
negativa, qual motivo do não cumprimento? 
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2º) Caso a aludida Lei esteja sendo cumprida, Qual o impacto 
financeiro mensal da Lei e suas disposições junto ao Erário?  

 
3º) Houve interrupção do cumprimento da Lei Nº 3.550 de 16 de 

dezembro de 2013 após vigente? Se sim, Qual motivo? 
 
4º) Qual o número de alunos beneficiados pelo Programa “Passe 

Livre? Especificar por Instituições. 
 
5º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de janeiro de 2016. 
 
 

 
Fabiano W. Ruiz Martinez 

“Pinguim” 
Vereador PV 

 
 


